
守 山 警 察 署 協 議 会 議 事 録 

 

開 催 日 時 令和４年６月７日（火）午後３時～午後５時 

開 催 場 所 守山警察署 ４階大会議室 

出

席

者 

 

委 員 

 

清水佐代子委員、立入孝次委員、三和郁子委員、廣實照美委員、 

松永真平委員、劉頴委員、三村益夫委員、円城得寿委員、 

葭本勝利委員 

警 察 
署長、副署長、調査官（警務課長）、会計課長、留置管理課長、 

生活安全課長、地域課長、刑事課長、交通課長、警備課長 

議 事 概 要  

１ 会長・副会長の選任 

  委員の互選により、会長に清水委員が選出され、清水会長より副会長に立入

委員が指名された。 

２ 会長挨拶 

  会長から「守山市民、野洲市民のために何かできることがないかを考え１年

間会長としての責務を果たしたい。委員には日常の生活で感じていることなど

を活発に意見いただけるようにお願いする。」旨の挨拶がなされた。 

３ 副会長挨拶 

  副会長から「委員の意見が警察業務に反映されることにより、市民の安心・

安全につなげていきたい。」旨の挨拶がなされた。 

４ 署長挨拶 

  署長から「署員には常識ある社会人であることや感謝の気持ちを持つこと等

を指示している。委員の皆様から地域の御意見・御要望を聞き、適切に警察業

務の運営を進め、安全・安心な地域づくりに貢献していきたい。」旨の挨拶が

なされた。 

５ 委員及び出席幹部の自己紹介 

６ 議事 

 (1) オーバードーズの現状について 

   警察から、オーバードーズの現状について説明があった。その際、委員か

ら「学校において薬物についての教育を行っているのか。」「学校で教養す

る際に、インターネットの情報が全て正しいとは限らないことを教えていた

だきたい。」旨の意見がなされ、警察から「小学校で薬物乱用教室を毎年実



施し、体への危険性等を教えている。」旨の説明がなされた。 

   そのほか、委員から「メディアの正しい理解については、子どもの発達段

階に応じてしっかりと教育し、子どもの判断能力を養う必要があると感じ

る。」「大人も子どもも薬物について学んでいくべきであり、見えない世界

で行われていることに対して我々ができることは何かを考えていく必要があ

る。」旨の発言があった。 

 (2) その他 

委員から、交差点における信号機設置の必要性について意見がなされ、警

察から「信号機設置の要望があれば必要性を検討している。新たな道路がで

きれば安全確保を行う必要があるが、重要なことは、交通の安全と円滑であ

る。」旨の説明がなされた。 

 (3) 今後の開催日程について 

   次回は、９月６日（火）に開催することとした。 

 

 


